

Propondrá SHCP ajuste extra al gasto para 2017 (El Financiero 31/08/16)

Propondrá SHCP ajuste extra al gasto para 2017 (El Financiero 31/08/16) ENVIADO IXTAPAN DE LA SAL RIVELINO RUEDA rrueda@elfinanciero.com.mx El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, aseguró que en el Paquete Económico 2017 no están contemplados nuevos impuestos o el incremento de éstos, por lo que el equilibrio de las finanzas públicas se buscará con un recorte adicional al gasto. Anunció que la eliminación del déficit primario para el próximo año se habrá de proponer a través de un ajuste en el gasto público como -dijo-"ha venido ocurriendo en los últimos años" y no con emisión de deuda. "Se va a proponer al Congreso de la Unión la cifra que anunciamos a finales de marzo, de 0.2 por ciento -del PIB o 40 mil 814.7 millones de pesos de superávit primario-. Esto todavía puede variar, según las cifras que se presenten la próxima semana a la Cámara de Diputados, pero por primera vez en mucho tiempo habremos de restablecer el balance primario en la economía", sostuvo. Así, el Paquete Económico que se presentará el 8 de septiembre, considerará un superávit primario que permitirá por primera vez en nueve años, no adquirir deuda. Al participar en los trabajos de la reunión plenaria del grupo parlamentario del PRI en el Senado, afirmó que ahí están los datos que "muestran con toda claridad que en la administración del presidente Enrique Peña Nieto ha habido claramente una mayor contención del gasto". El funcionario agregó que "el presidente cumplirá su palabra, una vez aprobada la reforma hacendaria de 2013. El Presidente se comprometió frente a los mexicanos a no proponer al Congreso de la Unión ni nuevos impuestos, ni incremento en los existentes". LA ÚLTIMA ALZA A las GASOLINAS Señaló además que el próximo incremento en el precio de los combustibles, que entrará en vigor a partir de mañana, será el último del año. El precio de la gasolina, añadió, "ya no podrá alcanzar un nivel superior en lo que resta del año, y lo que habrá de definirse como parte de la discusión del Paquete Económico por parte del Congreso de la Unión, es qué tipo de transición (para la liberalización de los precios de los combustibles) habrá de ocurrir en el año 2017". Apuntó que una posibilidad que está en análisis es "acelerar la transición, no detenerla, sino acelerarla". El mes pasado la gasolina Premium alcanzó el límite de precio y en septiembre lo hará la Magna. Para 2016 ambos combustibles tenían un techo de 3 por ciento más respecto al precio de cierre de 2015. Videgaray Caso indicó que gracias a la reforma fiscal de 2013 México ha podido enfrentar la turbulencia económica internacional, sobre todo el desplome de los precios de petróleo. Recalcó que los resultados de la reforma hacendaria de hace tres años hoy son evidentes, fundamentalmente porque con este ordenamiento "se elevó la recaudación, no se incrementó la informalidad y no se dañó al mercado interno". "Está dando resultados, y además está corriendo de una manera muy sana, porque la cartera vencida de la banca, no solamente no se ha incrementado, sino que está disminuyendo, y los niveles de reservas, de capitalización y de liquidez de los bancos, están muy sanos. Es decir, la reforma está dando resultados y vamos a continuar implementándola", dijo. Insistió que el Paquete Económico para 2017 será realista y que las proyecciones de la SHCP de crecimiento económico, tasas de interés y tipo de cambio, "estarán en línea con el promedio de los analistas económicos del sector privado y organismos internacionales".